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Abstract (en)
The head (1) has a body (11), made of plastic material, comprising a neck (3) with an opening i.e. inner duct (5) at first end. Product is extracted
from internal volume of a tube through the opening, and a shoulder (2) is connected to second end of the neck opposite to the first end. The head
has an insert (6) placed in contact with the shoulder so as to form a barrier between the body and the product in the volume. The insert has a central
portion forming a non-perforated disk to seal the neck and a peripheral region mounted in contact with a complementary surface of the body. The
insert has an aluminum or ethylene vinyl alcohol disk. An independent claim is also included for a tube head and a skirt assembly.

Abstract (fr)
La présente invention concerne une tête de tube (1) adaptée pour être associée à une jupe (4) de manière à former un volume interne du tube,
ladite tête de tube (1) comprenant un corps (11) réalisé en matière plastique comprenant un goulot (3) présentant à une première extrémité une
ouverture (5) par laquelle un produit est extrait du volume interne du tube et une épaule (2) reliée à une seconde extrémité du goulot (3) opposée à
la première extrémité, ladite tête de tube (1) comprenant en outre un insert (6) disposé en appui contre ladite épaule (2), de manière à former une
barrière entre le corps (11) et le produit contenu dans le volume interne, caractérisée en ce que ledit insert (6) comprend une portion centrale et
une région périphérique, ladite portion centrale formant un disque non ajouré adapté pour obturer le goulot (3), et ladite région périphérique étant
montée en appui contre une surface complémentaire du corps (11).
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